ともだちといっしょにあそぼう!



2022. 4. 1 近江八幡市立北里幼稚園 4月号

教育目標「心わくわく みんなか輝く 北里幼稚園」

=じぶんかすき あそぶのかすき ともだちかすき=

すみれ組さん ご卒園おめでとう!

去る3月16日にすみれ組(5歳児)19名の子ども達が北里幼稚 園を巣立っていきました。

入園した頃は、お家の方と離れることが悲しくて泣いていた子ども達も、北里幼稚園 で毎日を過ごし、友達と一緒にいる事・遊ぶ事がとっても楽しく、いろいろな事にも挑戦 してきました。先生や友達と話したり、一緒に考えて作ったり、笑ったり歌ったり、芝生 の上で思い切り走ったり、時には友達とけんかをしたり、・・・たくさんの経験を通し心 も体も大きく成長しました。

コロナ禍の中での開催となり、今年度も在園児はリハーサルの日に式に参加し、当日は 退場時に花道を作りお祝いをしました。

卒園式では、子ども達一人ひとりが、期待に胸を膨らませ 堂々と修了証書を受け取り、輝く笑顔が見られました。4月か らは1年生!楽しく学校生活を送り、心も体もさら に大きく成長してくれることを願っています。

地域の皆様、保護者の皆様の今までの温かい見守りと励 ましに、心より感謝申しあげます。









一日入学の機会がなかったすみれ組の子ども達でした が小学校から招待され、遊びに行きました。5年生や1

年生の子ども達が学校や活動の様子を

紹介したDVDを見せていただき ました。その後、校長先生に校舎 内を案内していただき、子ども達

も小学校への期待が高まり嬉しそうでした。



こすもす組さんへ バトンタッチ・

毎日、降園時にしてくれている放送当番がすみ れ組(5歳児)からこすもす組(4歳児)に引き 継がれました。「放送当番、一緒にしませんか?」 とすみれ組の子ども達がこすもす組の子ども達を 誘い、教えてくれました。頼もしいすみれ組の

子ども達。そして次は自分 たちが大きい組になるんだと 張り切っているこすもす組の 子ども達です。



一緒に公園に行ったよ! 3月に、たんぽぽ組(3歳児)とこすもす組(4歳児)が一緒に小田町の公園 に行きました。秋に、こすもす組さんはすみれ組さんと一緒にコスモス畑に出かけ ましたが、今回は、自分たちより小さいクラスの友達と一緒です。"連れて行ってあ げよう"・・・そんな思いやりが見られました。

> やさしさもしっかりと引き継がれていきますね。お互いの顔と名前を覚えて遊ぶ 姿も見られ、自然な異年齢交流の姿を微笑ましく思っています。



令和4年度は、3歳児23名を迎え、全園児62名でスタートします。さまざまな形で地域の 皆様にお世話になりますが、どうぞご支援の程よろしくお願いします。

